

PERNYATAAN DAN JANJI

- Saya memahami bahwa dengan berinvestasi dalam penawaran ini, saya menjadi peserta pada Skema Kepemilikan Saham Grup Internasional dari grup VINCI.
- Saya mengerti bahwa walaupun saya akan membayar investasi saya dalam mata uang Rupiah, pembelian saham VINCI dilakukan dalam mata uang Euro. Oleh karena itu, jumlah investasi saya akan dikonversikan ke dalam mata uang Euro pada nilai tukar yang ditentukan oleh VINCI pada tanggal penentuan harga (yaitu 12 Mei 2023). Diperkirakan bahwa VINCI akan menggunakan nilai tukar yang berlaku pada tanggal tersebut. Selama masa investasi saya, nilai aset saya akan dipengaruhi oleh fluktuasi nilai tukar mata uang Euro dan Rupiah. Akibatnya, jika nilai mata uang Euro relatif menguat terhadap mata uang Rupiah, nilai aset saya yang dinyatakan dalam mata uang Rupiah akan meningkat. Sebaliknya, jika nilai mata uang Euro relatif melemah terhadap mata uang Rupiah, nilai aset saya yang dinyatakan dalam mata uang Rupiah akan menurun.
- Saya telah memahami bahwa, kecuali dalam hal terjadi pelepasan/pelunasan awal (sebagaimana dijelaskan dalam Brosur Informasi), investasi saya akan diblok/dikunci selama jangka waktu 3 tahun.
- VINCI akan menyediakan, jika diminta, aturan Skema Kepemilikan Saham Grup Internasional dari grup VINCI dan FCPE yang dirujuk di bagian depan formulir ini.
- Saham-saham VINCI tercatat di Euronext. Nilai investasi saya akan mengikuti nilai saham-saham VINCI yang dapat meningkat maupun menurun. VINCI menyediakan pada laman (*website*) www.vinci.com dokumen *universal registration* (laporan tahunan) dan laporan keuangan lainnya yang berisi informasi penting mengenai aktivitas, strategi, pengelolaan, dan hasil keuangan dari VINCI serta juga faktor-faktor risiko yang terkait dengan aktivitas grup VINCI.
- Saya telah memperhatikan konsekuensi pajak yang mungkin terjadi karena keikutsertaan saya dalam Skema Kepemilikan Saham Grup Internasional dan karena itu bertanggung jawab sepenuhnya. Khususnya, saya menerima bahwa saya harus mengganti uang perusahaan atas jumlah yang harus dibayarkan terlebih dahulu atas nama saya oleh perusahaan sehubungan dengan setiap pajak atau biaya jaminan sosial yang berlaku kepada saya. Perusahaan dapat memotong jumlah tersebut dari gaji saya atau uang lain yang menjadi hak saya dan/atau dapat memerintahkan penjualan seluruh atau sebagian unit FCPE atau saham saya serta memotongnya dari keuntungan.
- Keputusan saya untuk berpartisipasi atau tidak di dalam penawaran ini adalah sepenuhnya sukarela dan bersifat pribadi. Keputusan saya tidak akan berpengaruh, baik positif maupun negatif, pada hubungan kerja saya dengan grup VINCI. Keikutsertaan dalam penawaran ini berdiri sendiri dan bukan menjadi bagian dari perjanjian hubungan kerja saya dan tidak memberikan kepada saya suatu hak apapun yang terkait dengan hubungan kerja saya atau tunjangan atau hak berikutnya, termasuk saat berhenti bekerja.
- Saya juga mengerti bahwa dokumen ini atau bahan-bahan materi lainnya yang didistribusikan atau disediakan kepada saya terkait dengan penawaran ini atau Skema Kepemilikan Saham Grup Internasional tidak memberikan kepada saya suatu hak yang terkait dengan penawaran di masa mendatang.
- Investasi saya akan disertai dengan pemberian saham tanpa pembayaran dari VINCI. Rincian mengenai hal tersebut dijelaskan di dalam Brosur Informasi. Seluruh ketentuan dan persyaratan terkait hak-hak atas Saham Bonus dicantumkan dalam peraturan Skema Kepemilikan Saham Grup Internasional dari grup VINCI, dimana saya dianjurkan untuk membacanya.
- Saya menyatakan bahwa pembayaran saya ke Skema Kepemilikan Saham Grup Internasional di tahun 2023 tidak akan melebihi 25% dari perkiraan gaji kotor tahunan saya pada 2023. Untuk keperluan perhitungan ini, saya akan memperhitungkan gaji yang dibayarkan kepada saya sejak 1 Januari 2023 dan membuat perkiraan gaji yang harus saya terima sampai akhir tahun 2023 berdasarkan perjanjian kerja saya. Semua angka untuk perhitungan ini adalah jumlah kotor, yaitu, sebelum pemotongan pajak dan biaya jaminan sosial, jika ada/berlaku.
- Jumlah saham yang tersedia dalam penawaran ini adalah 8.969.809. Jika keseluruhan jumlah permintaan pembelian melebihi jumlah saham yang tersedia untuk ditawarkan, jumlah investasi saya akan dikurangi. Pengurangan jumlah tersebut akan dihitung sebagai berikut:

(i) Batas maksimum perorangan akan dihitung sama dengan rata-rata permintaan pembelian yang dihitung berdasarkan jumlah permintaan pembelian keseluruhan. Permintaan pembelian akan dipenuhi sampai sejumlah batas ini.

(ii) Lalu jumlah saham yang tersisa akan ditentukan dan rasio pengurangan akan dihitung untuk diterapkan pada permintaan pembelian perorangan yang tersisa.

Saya menyetujui pengurangan jumlah investasi saya tersebut. Jumlah yang terkait dengan permintaan pembelian yang tidak dapat dipenuhi akan dibayarkan kembali kepada saya sampai jumlah pembayaran sukarela saya atau jumlah yang akan ditahan/dipotong dikurangi sebagaimana mestinya. Pembayaran akan dibuat sesuai dengan ketentuan yang berlaku di tingkat lokal.

- **Saya memahami bahwa jika saya gagal membayar atau tidak membayar investasi saya, pesanan ini dapat dibatalkan tanpa pemberitahuan. Jika pesanan saya telah diproses, saya akan tetap bertanggungjawab kepada perusahaan atas jumlah pesanan saya. Saya mengerti dan secara tegas menyetujui bahwa VINCI atau perusahaan dapat mencairkan atau telah mencairkan, tanpa pemberitahuan terlebih dahulu apapun, seluruh unit FCPE dan/atau saham saya serta mengalokasikan keuntungannya untuk pembayaran pembelian saya. Jika keuntungan dari penjualan tidak cukup untuk menutup jumlah yang dinyatakan di atas, saya akan tetap bertanggung jawab kepada perusahaan untuk membayar sejumlah yang terkait. Selanjutnya perusahaan berhak mengajukan klaim/gugatan kepada saya untuk melakukan pembayaran atas jumlah yang belum dibayarkan.**

- Saya memahami bahwa penawaran ini tidak dibuka bagi "U.S. Persons" dan oleh karenanya saya dengan ini menyatakan bahwa saya adalah bukan penduduk Amerika Serikat. Saya memahami bahwa informasi lebih lanjut mengenai pembatasan ini tersedia di dalam peraturan FCPE dan pada laman (*website*) perusahaan pengelola yang dapat diakses melalui castorvinci.com.

- Berdasarkan ketentuan Peraturan (EC) n° 833/2014 dan Peraturan (EC) n° 765/2006, sebagaimana telah diubah, penawaran ini adalah tidak ditawarkan untuk warga negara Rusia dan orang yang tinggal di Rusia atau warga negara Belarusia dan orang yang tinggal di Belarusia, kecuali (i) dalam hal warga negara Rusia, jika orang tersebut adalah warga negara dari suatu Negara Anggota EU, negara anggota Wilayah Ekonomi Eropa atau negara Swiss atau memiliki izin tinggal sementara atau permanen/tetap di Negara Anggota EU, negara anggota Wilayah Ekonomi Eropa atau di negara Swiss dan (ii) dalam hal warga negara Belarusia, jika orang tersebut adalah warga negara dari suatu Negara Anggota EU atau memiliki izin tinggal sementara atau permanen/tetap di Negara Anggota EU. Oleh karenanya, saya dengan ini mengkonfirmasi bahwa pembatasan ini adalah tidak berlaku bagi saya.

Pemrosesan/pengolahan data pribadi

Saya memahami bahwa data pribadi saya sebagaimana dimuat dalam formulir ini akan digunakan dalam konteks pengolahan data komputer. Pengolahan data ini tunduk pada Undang-Undang Prancis n°78-17 tanggal 6 Januari 1978 mengenai pengolahan data, berkas data, dan kebebasan pribadi dan Peraturan Uni Eropa tentang Perlindungan Data (2016/679).

Dasar hukum pemrosesan adalah pelaksanaan kontrak pembelian. Data pribadi dalam formulir ini diolah/diproses karena diperlukan untuk pelaksanaan kontrak pemesanan ini dan diperlukan dalam rangka pengelolaan/administrasi aset saya dalam kerangka Skema Kepemilikan Saham Grup Internasional VINCI. Saya mengakui bahwa data pribadi saya akan disimpan selama waktu yang diperlukan untuk kepentingan pengelolaan aset saya (yang akan sesuai dengan sekurang-kurangnya periode *lock-up* sebagaimana ditentukan dalam Program) dan setelah penarikan aset, dalam rangka pengarsipan, hingga berakhirnya periode daluarsa dari kemungkinan sengketa yang timbul.

Pihak pengontrol pengolahan data adalah VINCI SA, dengan kantor yang beralamat di 1973 bd de la Défense 92000 Nanterre, Prancis. Data pribadi saya akan diolah/diproses oleh VINCI SA, perusahaan pemberi kerja saya dan oleh AMUNDI ESR, dengan alamat terdaftar di 90 boulevard Pasteur, 75015 Paris, Prancis (alamat pos di 26956 VALENCE CEDEX 9, Prancis) yang ditunjuk oleh VINCI SA, untuk melaksanakan seluruh transaksi terkait dengan pesanan pembelian saya, pencatatan rekening dan pengelolaan/administrasi aset saya dalam kerangka Skema Kepemilikan Saham Grup Internasional. Saya secara khusus mengerti bahwa data pribadi saya akan ditransfer dalam konteks ini kepada pemberi jasa tersebut di Prancis.

Saya memiliki hak untuk meminta akses untuk mengubah, membetulkan atau menghapus (setelah penarikan seluruh aset saya dalam Program) data pribadi saya, dan juga hak untuk meminta pembatasan/restriksi atas pengolahan data atau untuk keberatan atas pengolahan data, hak untuk kemudahan pemindahan data dan hak untuk mengajukan keluhan/klaim pada otoritas pengawas, seperti CNIL Prancis (www.cnil.fr). Dalam rangka melaksanakan hak saya sehubungan dengan pengolahan data pribadi saya, saya akan menghubungi bagian Sumber Daya Manusia atau wakil bagian perlindungan data dari VINCI SA: contact.dpo@vinci.com.

Informasi terkait pemrosesan/pengolahan data pribadi dalam kerangka VINCI Castor International Share Plan dimuat dalam «Notice on protection of your personal data» yang tersedia pada castorvinci.com.

Selanjutnya, berdasarkan ketentuan hukum dan peraturan perundang-undangan Indonesia yang berlaku terkait data pribadi, saya dengan ini secara tegas memberikan persetujuan atas pemrosesan data pribadi saya secara elektronik, termasuk pengumpulan, transfer, administrasi, penggunaan dan penyimpanan data pribadi saya ke dan di Prancis oleh dan kepada pihak-pihak dan dengan cara sebagaimana disebutkan di atas.